

Fecha: 23-06-2025
Medio: El Diario de Atacama
Supl.: El Diario de Atacama
Tipo: Noticia general
Título: Piden retribuir a en Santiago Atacama tras baja en contribuciones

Pág. : 4
Cm2: 96,2
VPE: \$ 107.177

Tiraje: 2.200
Lectoría: 6.600
Favorabilidad: No Definida



SOFÍA CID ACUSÓ INJUSTICIA.

Piden retribuir a Atacama tras baja en contribuciones en Santiago

● La diputada por Atacama y miembro de la Comisión de Economía, Sofía Cid Versalovic (Rep), alzó la voz tras el reciente anuncio del Servicio de Impuestos Internos (SII), que reducirá hasta en un 50% las contribuciones para locales comerciales y oficinas en Santiago Centro, gracias a la eliminación del factor comercial en el avalúo fiscal.

“Este anuncio, aunque positivo para Santiago, deja en evidencia una grave desigualdad que venimos denunciando hace tiempo desde regiones. ¿Y qué pasa con Atacama? ¿Por qué seguimos siendo postergados mientras otros reciben alivios concretos?”, cuestionó la parlamentaria.

Cid explicó que ya ofició al SII para transparentar el mecanismo de cálculo de avalúos fiscales, y enfatizó la necesidad urgente de una revisión a nivel nacional. “No podemos conformarnos con que una sola zona del país reciba beneficios. Es hora de pensar en Chile completo, especialmente en regiones como la nuestra que han visto subir desproporcionadamente sus contribuciones sin que existan mejoras equivalentes en servicios”, agregó.

La diputada recordó que esta no es la primera vez que Atacama enfrenta este tipo de injusticias. “Ya lo hemos visto con las cuentas de la luz: somos una de las regiones que más aporta al sistema interconectado central gracias a nuestras plantas solares, y sin embargo tenemos una de las tarifas más caras del país. Eso no tiene sentido. Y ahora pasa lo mismo con las contribuciones”, afirmó.

Cid subrayó que muchas familias y pequeños emprendedores de Atacama están viendo comprometidas sus economías por el alza de estas contribuciones.

CG